dogmatisch-sektiererischer Auffassungen im Kampf um die Durchsetzung des Leninismus festigte sich die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und wurde zur anerkannten Führerin der Arbeiterklasse und aller Werktätigen.

Unter Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wurde in der DDR der richtige Weg für die Sicherung der friedlichen Zukunft Deutschlands eingeschlagen. Hier wurde der größte Feind des Volkes, der Imperialismus und Militarismus vernichtet. Hier wurden die Betriebe und Naturschätze in das Eigentum des Volkes überführt und aus einer trüben Quelle der Ausbeutung, des Profits und des Reichtums einiger weniger in eine sozialistische Quelle des wachsenden Wohlstandes für alle, für das Volk, verwandelt. Hier wurde der Boden den Bauern übergeben, die ihn heute in den landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften mit modernen landwirtschaftlichen Methoden bearbeiten und die Ernährung des ganzen Volkes sichern.

Unter Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und im gemeinsamen Wirken aller friedliebenden und fortschrittlichen Kräfte in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland wurden in der DDR die menschenfeindliche Ideologie des Faschismus, des Chauvinismus, des Rassismus, des Revanchismus und andere Erscheinungen der imperialistisch-militaristischen Ideologie überwunden. Unter der Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands siegten in der DDR die Ideen des Friedens, der Demokratie, des Humanismus sowie der Freundschaft mit allen Völkern. Die Deutsche Demokratische Republik ist heute die Heimstätte wahrer Freiheit und Sicherheit, des Humanismus und der Demokratie. Hier wurde die Kulturrevolution durchgeführt; Schulen und Hochschulen haben ihre Tore den Söhnen und Töchtern der Arbeiter und Bauern geöffnet. Den Fähigkeiten und Begabungen aller Bürger der DDR wurde freie Bahn gegeben.

Beim Aufbau der antifaschistisch-demokratischen Ordnung und mit der Schaffung der Grundlagen des Sozialismus entstanden neue Beziehungen zwischen den Menschen und Klassen unserer Republik. Die sich ständig entwickelnde sozialistische Gemeinschaft hat ihren Ursprung in der Macht, die die Arbeiterklasse im Bündnis mit den werktätigen Bauern und anderen werktätigen Schichten unseres Volkes ausübt und die sie auf der Grundlage der Nationalen Front des demokratischen Deutschland gemeinsam mit allen im Block vereinigten demokratischen Parteien und Massenorganisationen unserer Republik allseitig festigt.